



VERSION ESTENOGRÁFICA DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y PUERTOS, CELEBRADA EL DÍA 10 DE OCTUBRE DEL AÑO 2024.

Presidente: Muy buenas tardes a todos, muy buenas tardes Diputadas y Diputados, solicito amablemente al **Diputado José Abdo Schekaiban Ongay**, tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de esta Comisión.

Secretario: Gracias Presidente. Por instrucciones de la Presidencia se va a pasar lista de asistencia.

COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y PUERTOS

Diputado Marcelo Abundiz Ramírez, presente.

Diputado José Abdo Schekaiban Ongay, presente.

Diputado Francisco Adrián Cruz Martínez, presente.

Diputado Vicente Javier Verastegui Ostos, justifica su inasistencia.

Diputado Claudio Alberto De Leija Hinojosa, presente.

Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández, presente.

Diputada Mercedes Del Carmen Guillén Vicente, justifica su inasistencia.

Secretario: Hay una **asistencia** de **5** Diputadas y Diputados, integrantes de esta Comisión, por lo tanto, existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión de Instalación de esta Comisión. Es cuanto, Presidente.

Presidente: Gracias, Secretario. Compañeras y Compañeros Legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma, siendo las **trece horas con cincuenta y tres minutos**, de este día **10 de octubre del año 2024**.

Presidente: Solicito amablemente al Diputado Secretario, tenga a bien dar lectura y poner a consideración el proyecto de Orden del Día.

Secretario: Con gusto Presidente. El Orden del Día es el siguiente: **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración de Quórum y Apertura de la Reunión de Trabajo. **III.** Aprobación del Orden del Día. **IV.** Declaración de Instalación de la Comisión. **V.** Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la Reunión de Trabajo. Es cuanto, Diputado Presidente.



Presidente: Una vez conocido el proyecto del Orden del Día, solicito a los integrantes de esta Comisión, que quienes están a favor del mismo se sirvan a manifestarlo, levantando su mano.

Presidente: Ha sido **aprobado** el Orden del Día hecho de su conocimiento por **5 votos a favor o por unanimidad**.

Presidente: Una vez aprobado el Orden del Día, los invito a ponerse de pie a efecto de proceder a la declaratoria formal de instalación en este órgano parlamentario.

En el Palacio Legislativo, en Ciudad Victoria, Tamaulipas, sede de la Asamblea denominada, Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, siendo las **trece horas con cincuenta y cinco minutos del día 10 del mes de octubre del año 2024**, se declara formalmente **instalada** la **COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y PUERTOS**, que fungirá durante la Legislatura 66 con fundamento en lo dispuesto por los artículos 35, 36 y 39 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, así como del Punto de Acuerdo 66-4, mediante el cual se Integraron las Comisiones Ordinarias de la actual Legislatura.

Presidente: Muchas gracias y sean bienvenidas a esta Comisión legislativa. Pueden tomar asiento.

Presidente: Antes de pasar al siguiente punto del Orden del Día, en mi carácter de Presidente de esta Comisión, me voy a permitir expresar un mensaje con relación al inicio de funciones de este órgano parlamentario.

Diputado Marcelo Abundiz Ramírez: Con el permiso compañeros. Tamaulipas es un Estado muy atractivo y cada día tiene que ser mucho más atractivo todavía, es atractivo para la inversión y el desarrollo económico de este noreste de nuestro país. Tenemos que trabajar de la mano en esta Comisión para poder conseguir y tener esas herramientas jurídicas que podamos aportar a este gran desarrollo de nuestra zona urbana y de nuestra zona portuaria. Tamaulipas es rico, Tamaulipas tiene todo tiene ríos, lagunas, tiene mar, tejen agricultura, ganadería, pesca un Estado muy atractivo para toda la inflación, ya sea para nuestros vecinos del norte como para países asiáticos. Con la finalidad de tener un Tamaulipas cada vez más atractivo, tenemos que trabajar para tener una prosperidad compartida, tenemos que trabajar con mucha responsabilidad en esta Comisión y sobre todo, siempre con los principios del humanismo mexicano. Quiero felicitar a todos mis



compañeros de la Comisión, sabemos que vamos hacer un buen equipo, vamos a trabajar muy bien, todos de la mano en esta unidad por el bienestar de todas y todos los tamaulipecos. Muchas gracias y es cuanto, compañeros.

Presidente: Toda vez que, ha sido formalmente instalada esta Comisión, procederemos a desahogar el punto de **asuntos de carácter general**.

Presidente: Si alguien desea participar, favor de indicarlo para que la Secretaría tome nota y proceder en su caso al desahogo de las participaciones correspondientes.

Presidente: Adelante, compañero.

Diputado Francisco Adrián Cruz Martínez: Muchas gracias, Presidente. Me siento muy contento, muy honrado de ser parte de esta importante Comisión de Desarrollo Urbano y Puertos, estoy seguro de que todos los que formamos parte de esta Comisión le vamos a poner toda la experiencia, toda la capacidad, todo el talento, para llevar a cabo un trabajo muy serio y muy responsable. Nuestro Estado de Tamaulipas es un Estado que se encuentra estratégicamente muy bien rica. Tenemos una vasta zona de litoral con el Golfo de México que nos permite y le está permitiendo a nuestro Gobernador, Doctor Américo Villarreal Anaya, con esa gran visión de futuro, llevar a cabo el desarrollo de proyectos, de estrategias y de inversiones que está generando riqueza, no nada más en Tamaulipas, sino posicionar a nuestro Estado a nivel nacional como el Estado energético y con una gran visión de futuro con la apertura y la inversión de nuestros puertos. Es por eso, que me da mucho gusto ser parte de esta Comisión, y animarlos a todos los compañeros Diputados a que hagamos equipo y trabajemos de la mano siempre con el desarrollo urbano y de nuestros puertos en nuestro Estado de Tamaulipas. Es cuanto.

Presidente: Muchas gracias, compañero. ¿Alguien más?.

Diputado Claudio Alberto De Leija Hinojosa: Con su venia Diputado Presidente, muchas felicidades al Diputado Marcelo Abundis Ramírez. Felicidades por esta Presidencia, cuenta con nosotros cuenta con el desarrollo de esta gran Comisión Desarrollo Urbano y Puertos, coincido totalmente con los Diputados de la diversas fracciones parlamentarias que esta Comisión va a ser técnica va a ser para la inversión en Tamaulipas con el desarrollo ordenado de un bonito Estado que tenemos, como dijo el Diputado Adrián Cruz tenemos 422 kilómetros de playa el litoral tamaulipeco con el Golfo de México, y bueno, trabajar con compromiso con



una visión que tenemos que lograr inversión en Tamaulipas y el desarrollo en materia legislativa para facilitar la inversión en nuestro hermoso Estado. Tenemos 1200 kilómetros de carretera de Laredo a Madero, vía Mante. Tenemos un Estado hermoso donde podemos trabajar mucho en esta Comisión y bueno reiterar el compromiso de estar presente en las comisiones para poder ser un buen desarrollo legislativo, trabajo legislativo en las comisiones. Muchas gracias, compañeros Diputados. Es cuanto, Presidente.

Presidente: Agotado el objeto que dio motivo la presente reunión de trabajo agradezco la presencia de mis compañeras compañeros Diputados de esta Comisión y les deseo el mejor de los éxitos en esta encomienda que asumimos de manera específica en este órgano parlamentario y me permito dar por **concluida** la misma dándose por validos los Acuerdos tomados en esta reunión siendo las **catorce horas con un minuto del 10 de octubre del presente año**. Compañeros, muchas gracias. Felicidades en hora buena.